



HOCH DIE GLÄSER, das Gautrachtenfest ist eröffnet. Von Links: Norbert Mai, Jürgen Keller und Gerhard Wetzel.
Foto: bgr

Auftakt nach Maß beim Gautrachtenfest

Bad Herrenalb (bgr) Der Hammer hatte zwar so seine Tücken, aber mit vereinten Kräften gelang es Bürgermeister Norbert Mai und Gerhard Wetzel vom Musikverein Bad Herrenalb-Gaistal, den Zapfhahn ins Festbierfass einzuschlagen und die ersten Gläser zu füllen.

„Unsere Stadt ist über das ganze Wochenende ein Schaufenster der Brauchtumpflege, Musik und Tanz“, sagte Mai bei der Eröffnung des Gautrachtenfestes. Das große Fest ist gleichzeitig das runde Geburtstags-

fest des Musikvereins Bad Herrenalb-Gaistal, der in diesem Jahr 60 Jahre alt wird und der Trachtengruppe des Schwarzwaldvereins, die 40 Jahre alt wird. „Das gemeinsame Fest zeugt von der guten Vereinsarbeit, den die beiden Gruppen leisten“, so der Schultes.

„Vor zwei Jahren bekamen wir gegen harte Konkurrenz den Zuschlag, das 55. Gautrachtenfest des Trachtengaus Schwarzwald in Bad Herrenalb auszurichten“, erklärte Festkoordinator Gerhard Wetzel. Seither liefen die Vorbereitungen.

Zum Auftakt gab es am Freitagabend eine Gießkannenparty. „Es waren rund 700 Gäste im Zelt, die Stimmung war einfach toll“, freute sich Wetzel über die große Resonanz.